



**Koblenz – Magnet am Deutschen Eck:**  
Die Stadt zum Bleiben.

## Anfrage

<b>Vorlage-Nr.:</b>	AF/0154/2014		<b>Datum:</b>	05.11.2014
<b>Verfasser:</b>	01-CDU-Ratsfraktion	<b>Az:</b>		
<b>Gremienweg:</b>				
<b>13.11.2014</b>	<b>Stadtrat</b>	<input type="checkbox"/> einstimmig	<input type="checkbox"/> mehrheitlich	<input type="checkbox"/> ohne BE
		<input type="checkbox"/> abgelehnt	<input type="checkbox"/> Kenntnis	<input type="checkbox"/> abgesetzt
		<input type="checkbox"/> verwiesen	<input type="checkbox"/> vertagt	<input type="checkbox"/> geändert
		<input type="checkbox"/> TOP	<input type="checkbox"/> öffentlich	<input type="checkbox"/> Enthaltungen
<b>Betreff: Anfrage der CDU-Ratsfraktion: Installation einer Standuhr</b>				

Der Antrag der CDU-Fraktion vom 26.02.14, auf der Platzfläche zwischen dem Forum Confluentes und dem Forum Mittelrhein die Voraussetzungen für die Installation einer Standuhr zu schaffen, wurde mit der Begründung, die Platzfläche von Einbauten im Sinne einer „Freiraumschutzzone“ freizuhalten, abgelehnt. Ein Sponsor für diese Einrichtung ist der Verwaltung bekannt.

Wir fragen die Verwaltung:

Gibt es außerhalb der „Freiraumschutzzone“ entlang der Görden- und der Clemensstraße eine Möglichkeit, eine Standuhr zu installieren?  
Wenn ja, an welchem Standort?